

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

W i r d a n k e n h e r z l i c h

und sind tief berührt von der grossen Anteilnahme, die wir beim
Abschied von unserem lieben Ehemann, Papi, Opa und Bruder

Heinz Kurt Immler

erfahren durften.

Wir danken für:

- die vielen tröstenden Worte
- den einfühlsamen, dem Wesen von Heinz entsprechenden Gedenkgottesdienst von Pfarrer Christoph Walser
- der musikalischen Begleitung durch die Organistin
- die vielen, tröstenden und Kraft spendenden Karten
- die Spenden für einen späteren Schmuck der Urne

Die Trauerfamilie:

Karin Immler

Karin, Reto, Carmen Kappler-Immler

Verena und Paul Manighetti-Immler

Elisabeth und Bruno Wagner-Immler